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概要説明
毎年たくさんの日福生が参加していただいている就活イベント！
５日間（1月30・31日と2月18・19・20日）で約１００社以上の企業/福祉・医療法人/自治体等にご参加
いただき、会社説明や会社を取り巻く業界のことを詳しく教えていただけました！
本イベントを参加することで…
①志望業界を絞る ②志望業界を知る ③説得力のある志望動機・自己PRを書く ④視野を広げるなど
就職活動では必ず行うことを一気に進めることができ、就職活動を優位に進めてもらうための機会とな
りました。

－当日の内容－
・企業説明・業界研究・質問会
業界の現状や、登壇企業の立ち位置だけでなく今後の未来
についてのお話や、ここだけしか聞けないぶっちゃ話を
してくださいました！

－参加者の感想－
・興味のあった企業や業界についてのお話をお聞きすることができたので、就職先を考えていく中でと
ても良い経験になりました。
・企業のことを調べて知ることも大事だけど、実際に話を聞くことで考え方が変わることもあるのだな
と感じました。貴重な機会を頂けてよかったです。

Q : 就職先の選考プロセスについて教えてください。
A : 回答:民間と公務員両方を効率よく進めていました。
３年生の夏にCDP講座（公務員教養試験対策講座）を申し込み、それに合わせて民間企業の就業体験に
複数社参加（1day中心）。そのまま冬にも参加していました。そこで企業情報の収集を行い、公務員対
策は3月1日から勉強をスタート。4月から民間の面接、7月から公務員の面接に参加していました。

Q : 就活の準備について、いつから、どんな対策をしていましたか？
A :回答:3年生の夏から少しずつ始めました。民間については就業体験で情報を収集し、面接対策につい
ては親、ゼミの先生と対策をしていました。公務員については、3月から試験対策をスタート。面接対
策については民間企業と並行して実施していました。

Q : ずばり、就活準備でやっておいてよかったことを教えてください！
A : 回答:公務員を目指すなら早めに試験対策をしておくべきです。特に数学は、基礎的な問題から特殊
なものまでであり、対策に時間がかかります。おすすめの参考書は『7日でできる地方公務員』になり
ますので活用してみてください。

Q：今回の内定先を選んだ理由を教えてください！
A：回答:福祉において根本的な解決をするためには制度を変えないといけないと考えたからです。
学部の実習を通して、世の中の課題にたくさん触れました。その中で根本的な課題は制度だと感じ
今回の内定先に進むことを決めました。

Q：後輩へアドバイスをお願いします！
A：回答:1人で抱え込まず、いろんな人に見てもらってください。自分の知識だけでなく、社会人の視
点でアドバイスをもらうことで周りより1歩先を進むことができます。

内定者インタビュー
社会福祉学部 ４年生 Tさん 内定先：名古屋市役所（福祉職）

学内合同業界研究会を実施しました


